



20 décembre 2024

Déclaration de solidarité des Maires francophones avec Mayotte

C'est avec une grande émotion que nous avons pris connaissance des pertes humaines et des dégâts causés par le cyclone Chido, qui a frappé Mayotte et sa région.

Le Bureau de l'Association Internationale des Maires Francophones (AIMF) réuni le 20 décembre 2024, a tenu à exprimer ses sincères condoléances aux familles touchées par ce drame et aux communes affectées par la destruction de bâtiments publics et de logements.

L'AIMF et ses membres se tiennent aux côtés des Mahorais face à cette épreuve et souhaite témoigner concrètement sa solidarité par la mobilisation de son fonds d'urgence, ouvert aux contributions de ses membres.

D'années en années les dérèglements climatiques conduisent à des phénomènes météorologiques extrêmes, c'est pourquoi l'AIMF est engagée pour soutenir les villes et les territoires dans leurs politiques d'adaptation et appelle les Etats à développer des politiques publiques d'appui aux collectivités territoriales, afin d'anticiper les risques liés au dérèglement climatique et ses conséquences.

ASSOCIATION INTERNATIONALE DES MAIRES FRANCOPHONES

9, RUE DES HALLES - 75001 PARIS

TÉLÉPHONE 0033 1 44 88 22 88 ——— **TÉLÉCOPIE** 0033 1 40 39 06 62

aimf.asso.fr ——— sportetville.org ——— urbanisme-francophonie.org